

WARTA

Kapolda Babel Irjen Pol Drs. Yan Sultra Berikan Piagam Pada Kapolres Beltim AKBP Taufik Noor Isya, S.I.K.

Helmi M. Fadhil - BELTIM.WARTA.CO.ID

Mar 15, 2022 - 14:50



BANGKA BELITUNG - Kapolda Kep Babel Irjen Pol Drs. Yan Sultra menyerahkan piagam penghargaan kepada Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK bertempat di Lapangan Upacara Mapolda Kep. Babel.

Senin (14/03/2022).

Piagam Penghargaan tersebut merupakan penghargaan kepada satker Polda dan Polres yang berprestasi dalam pemberian pelayanan kepada masyarakat yang diberikan oleh Kemenpan RB.

"Alhamdulillah pada hari ini kita memberikan penghargaan kepada satker Polda dan Polres yang berprestasi dalam pemberian pelayanan kepada masyarakat, pemberian penghargaan ini diberikan oleh Kemenpan RB, ini merupakan penilaian langsung dari Kemenpan RB dan dapat kita lihat bahwa ini adalah perhatian serta kepedulian pemerintah atas kinerja Polri dalam menjalankan tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat". Ungkap Kapolda.

Dalam kesempatan ini selaku kepala Kepolisian Polda Kep. Bangka Belitung berharap kepada jajaran kepolisian khususnya di Provinsi Kep Babel agar menjadi tauladan bagi masyarakat dengan menjalankan tugas dengan baik.

Ini diperoleh bukan mudah, butuh proses panjang dan banyak kriteria serta syarat yang dipenuhi terutama bagaimana faktanya dilapangan apakah betul pelayanan berjalan dengan baik atau zero pemberian pungli.

Dimana pun bertugas kita sebagai aparatur negara harus siap menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya serta selalu ikhlas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Terimakasih kepada yang menerima penghargaan dan menjadi contoh bagi kita semua" ungkap Kapolda.

Dengan berdirinya Polda Kep Babel 19 tahun ini, saya harapkan kita semua bisa lakukan perubahan terutama perubahan kultur karena masih banyak laporan tentang pelanggaran anggota, Pelanggaran yang sebenarnya bisa kita hindari.

Dari berdirinya Polda ini kita bisa memberi yang terbaik untuk Jajaran ini serta selalu berdedikasi tinggi dalam bertugas.

Penerimaan penghargaan ini diserahkan kepada 3 Polres yaitu Polres Pangkalpinang, Polres Bangka dan Polres Belitung Timur serta 1 Satker Biro SDM Polda Kep. Babel yaitu AKBP Jojo Sutarjo selaku Pelopor Zona Integritas.
(*H)